
 

第１回 特別養護老人ホームもも大安 運営推進会議議事録 

 

１ 日時：平成 28 年５月１７日（火） 13：30～14：30 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 会議室 

３ 委員出欠 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表 伊藤 さよ子   ○ 

利用者の家族 家族代表 末松 一男 ○ 

地域住民の代表者 南金井自治会長 清水 岩雄 ○ 

当該事業について知

見を有する者 

民生委員児童委員協議会

連合会 会長 
遠藤 昭已 ○ 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 安保 公裕 × 

いなべ市地域包括支

援センター 
 池村 俊子 × 

事務局 施設長 山川 広子 ○ 

事務局  施設介護員 山家 恵子 ○ 

事務局 看護師 榎本 直美 ○ 

事務局  看護師 石垣 利佳 ○ 

  （備考）出席･･･○ 欠席･･･× 

 

あいさつ 施設長 山川広子 

本日は、お忙しい中、特別養護老人ホームもも大安の運営推進会議にご出席いただきまして有難

うございます。平成 28 年度の第 1 回目の運営推進会議ということになります。 

新しい職員を紹介させて頂きます。この 4 月より看護師の石垣利佳とケアマネージャーの山家恵

子です。中根と一緒に施設ケアマネとして進めていきますので宜しくお願い致します。 

 皆様に様々なご意見を頂き、もも大安の健全な運営にご協力をお願いして挨拶とさせて頂きます。 

 

議事 

1．現況報告 

 1)お花見報告 

 2)菖蒲湯 

 

 2．入所者様の利用状況、待機報告 

 3．ヒヤリ・ハット報告 

  4．町の保健室の企画  

  5. その他  

 

 

 

 

 



【要旨】 

１．現況報告 

 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

遠藤氏 

事務局 

 

事務局 

 

 

 

 

 

  

 

 

【お花見報告】 

 

 

お天気はどうでしたか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

27 年度期末 98％の利用率で－2％は殆どが入院され

ています。誤嚥性肺炎や心不全が原因で入院されてい

ます。 

 

3 月の末から、順番に大安庁舎へ車で花見に出かけま

した。 

 

天候の良い日を選んで出かけました。 

 

3 月の行事としまして雛祭り行いました。ボランティ

アポコアポコさんにきて頂き皆さんと一緒に歌を歌

いました。 

また 5 月に菖蒲湯を楽しんで体験して頂きました。温

泉の素を一緒に入れて入浴していただき大変喜んで

頂きました。 

 

2 入所者様の利用状況、待機報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

【入所者の待機の状況報告】 

 

 

 

4 月に空室あり、電話にて調査いたしましたが、要介

護度 4.5 の方が 13 名みえまして、入院中の方が 2 名、

取り消しの方が 1 名、待機希望者が 9 名みえました。

現在は要介護度 3 が 3 名の方のみ待機待ちです。 

 

 

3  ヒヤリ・ハット報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

【ヒヤリ・ハット発生状況】 

     

 

 

施設初ですが、所内で転倒され骨折し入院されまし

た。4 月 28 日手術で 5 月 16 日退院となり現在施設に

戻ってみえて再度、特養のご利用を頂いてます。事故

報告は行政に報告書を提出済みです。今まで当施設で

加齢による体調の悪化で入院された利用者様で３名

の方が亡くなられてます。 

 

4 町の保健室の企画 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

【町の保健室の企画】 

 

石垣看護師より事業計画を報告します。 

 



事務局 

 

 

 

末松氏 

 

事務局 

 

 

 

 

遠藤氏 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

遠藤氏 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域交流室に車椅子で計れる体重計や血圧計等を

おいて、どなたでも来て頂きたいと思っておりま

す。 

 

利用者の家族が行ってもよろしいですか。 

 

はい、地域の方でもご家族の方でも気軽に来て頂き

何でもご相談して頂きたいと思っております。皆さ

んにも知って頂きたいのでポスターを作成して、行

政や地域の方のご協力を仰ぎたいと考えておりま

す。 

 

移動保健室はどうですか。自治会の催しがある時に

町の保健室として出張して来てもらい熱中症や食

中毒注意等季節ごとの健康管理のお話をして頂き

たいのですがいかがですか。 

ありがとうございます。その方法も検討したいと思

いますが、特別養護老人ホームの施設を地域の皆様

に知って頂きたいと思いますので町の保健室から

始めたいと思います。 

特養の入所様の住所は大安町の方が多いですか。 

 

はい。地元の方、大安町の方が大多数です。大安町

の方は現在 20 名中 8 名みえます。今まででも入所

され退所された方もみえます。 

 

5  その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

出席者 

他にご意見やご要望はございませ

んか。 

 

 

 

特にありません。 

 

次回の開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【次回の会議の予告】 毎月奇数月の第 3 火曜日に運営推進会議を行いま

すので、次回開催 7 月 19 日 13：30～です。お世話

になりますが宜しくお願い致します。本日はご出席

いただき有難うございました。 

 


